



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ROSHFRANS GANA EL PREMIO NACIONAL DE CALIDAD 2022 OTORGADO POR LA CNT

- Es el décimo primer año consecutivo que la marca mexicana de aceites Roshfrans, es distinguida con este premio.
- Más de 100 mil técnicos especializados en servicio ligero, seleccionaron a Roshfrans como la mejor marca de aceites automotrices.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

Guadalajara, Jalisco a 25 de noviembre de 2022. – El Consejo Directivo Nacional de la Confederación Nacional de Talleres Automotrices y el Comité Organizador del Premio Nacional de Calidad Automotriz 2022, decidieron distinguir a Roshfrans con el Premio Nacional de Calidad Automotriz 2022 por décimo primer año consecutivo, mediante una encuesta realizada entre 107 mil 921 técnicos especializados del sector automotor.

Asimismo, dentro de este galardón, se reconocieron el Aceite para Motor a Gasolina, el Aceite Sintético para Motor, el Aceite para Motor Diésel y la Grasa para Chasis de Roshfrans como los productos más confiables en cada categoría.

“Para Roshfrans es un honor ser distinguidos por los técnicos automotrices, ya que ellos son los que están en el frente de batalla, dando servicio a los clientes y usuarios finales de nuestros productos. Recibir estos premios nos motiva a seguir haciendo las cosas con dedicación y que nuestros productos sigan siendo el referente de calidad para el mercado nacional”, apuntó César Lezama, Gerente del Instituto Tecnológico Roshfrans, conocido como ITR.



El Premio Nacional de Calidad Automotriz 2022, está respaldado por la Confederación Nacional de Talleres Automotrices, la Secretaría de Economía Federal, la Industria Nacional de Autopartes (INA), la Asociación Mexicana de Distribuidores Automotores (AMDA) y la Asociación Nacional de Representantes, Importadores y Distribuidores de Refacciones y Accesorios para Automóviles (ARIDRA).

“Roshfrans, empresa cien por ciento mexicana, siempre ha tenido especial cuidado en las materias primas con las que fabrica sus productos, aunado al uso de elementos que garantizan la estabilidad y confiabilidad de nuestros productos en el largo plazo” puntualizó el responsable del ITR. Por su parte, el Ing. Rudi Esquivel Bolaños, Presidente de la Confederación Nacional de Talleres Automotrices, felicitó a Roshfrans, e invitó a la marca a continuar con los altos estándares de calidad que nos caracterizan, al entregar el Premio Nacional de Calidad Automotriz 2022

“Roshfrans es una marca orgullosamente mexicana con 67 años de historia en México, y nos llena de orgullo y satisfacción el saber que los técnicos automotrices especializados, reconocen nuestra marca como la mejor del mercado”, mencionó Víctor Paniagua, Director Comercial de nuestra marca insignia.



SERVICIO POSTVENTA

Es la parte de la atención al cliente que pretende mejorar la experiencia después de la compra y mantener una relación duradera con los clientes, siempre correspondiendo a sus expectativas y necesidades. Brindar un servicio de postventa eficiente puede traer grandes beneficios, ya que hace que tu negocio sea recordado por los clientes. Cuánto más recordado sea, los clientes aumentarán la frecuencia y la cantidad de ventas.





INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

LOS CHINOS SE QUEDAN SIN PACIENCIA ANTE RESTRICCIONES CONTRA EL COVID-19

- En Shanghái, Pekín, Wuhan y más ciudades crece el repudio a las estrictas cuarentenas por el "cero covid"; "No queremos cubrebocas, queremos libertad", corean

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

LA ACTUAL TEMPORADA DE INFLUENZA, CON MÁS CASOS QUE LAS CINCO ANTERIORES

- En las primeras semanas de esta temporada, expuso la Ssa, la curva epidémica de casos "se encuentra por arriba de las curvas epidémicas de las últimas cinco temporadas"

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

EL PRIVILEGIO DE OBTENER UNA VACUNA CONTRA LA INFLUENZA EN MÉXICO

- Del 1 de octubre a la tercera semana de noviembre los casos confirmados de influenza han aumentado en 184 %.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

LOS CHINOS SE QUEDAN SIN PACIENCIA ANTE RESTRICCIONES CONTRA EL COVID-19

Cientos de manifestantes y la policía se enfrentaron en Shanghái mientras las protestas por las estrictas restricciones de Covid de China estallaban por tercer día y se extendían a varias ciudades a raíz de un incendio mortal en el extremo oeste del país. La ola de desobediencia civil no tiene precedentes en China desde que el presidente Xi Jinping asumió el poder hace una década, a medida que aumenta la frustración por su política de cero Covid casi tres años después de la pandemia. "Estoy aquí porque amo a mi país, pero no amo a mi gobierno (...) Quiero poder salir libremente, pero no puedo. Nuestra política Covid-19 es un juego y no se basa en la ciencia ni en la realidad", dijo un manifestante en el centro financiero llamado Shaun Xiao. Según imágenes de la cadena CNN, se puede escuchar a grupos de estudiantes coreando consignas como "¡Renuncia, Xi Jinping! ¡Retírate, Partido Comunista!". "¡No quiero la prueba de Covid, quiero libertad!" y "¡no quiero dictadura, quiero democracia!".



LA ACTUAL TEMPORADA DE INFLUENZA, CON MÁS CASOS QUE LAS CINCO ANTERIORES

La Secretaría de Salud (Ssa) informó que en lo que va de la temporada de influenza estacional 2022-2023 se reportan 2 mil 527 casos confirmados y 31 decesos. Los estados con el mayor número de contagios son Nuevo León, Querétaro, Zacatecas, Aguascalientes y la Ciudad de México. En el Informe Semanal de la Temporada de Influenza Estacional, la Dirección General de Epidemiología destacó que la media de edad de la población contagiada es de 26 años y seis de cada 10 casos afectan a mujeres. Agregó que 93.7 por ciento de los contagios son debido a influenza AH3N2, 3.9 por ciento por influenza A no subtipificable, 2.2 por ciento por influenza AH1N1 y 0.2 por ciento por influenza B. Por rango de edad, la mayoría de los casos positivos a influenza se han detectado principalmente en los grupos etarios de 25 a 29 años (13 por ciento), 20 a 24 (11 por ciento), 15 a 19 (10 por ciento), cinco a nueve (9 por ciento) y de 10 a 14 años (9 por ciento).



EL PRIVILEGIO DE OBTENER UNA VACUNA CONTRA LA INFLUENZA EN MÉXICO

El informe semanal de vigilancia epidemiológica sobre influenza muestra que del primero de octubre a la tercera semana de noviembre los casos confirmados han aumentado en 184 %. Aunque en el mismo documento se especifica que desde el inicio de la semana 40 de 2022 se han notificado 83 mil 954 casos de Enfermedad Tipo Influenza (ETI) e Infección Respiratoria Grave (IRAG), solo se han confirmado el 3 % de estos y 31 defunciones por este virus. Sin embargo, no existe información sobre el avance de la inmunización y por lo menos en Ciudad de México es complicado encontrar un centro de salud que, en primera instancia, cuente con la vacuna y, en segundo lugar, la aplique a población que no es considerada prioritaria. En los lineamientos no se especifican fechas en las cuales los distintos grupos de edad podrán recibir el biológico, como sí ocurría en la vacunación contra Covid 19.



RECOMENDACIÓN

Tratemos de cuidarnos ya que no en todos los

Centros de Salud existen vacunas contra la Influenza que se ha propagado en estas últimas semanas.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

FÚTBOL • FÚTBOL

EL AMBIENTE EN LA SELECCIÓN MEXICANA ES POCO ALENTADOR PARA CONSUMAR EL MILAGRO

• Los jugadores y cuerpo técnico comenzaron la preparación para el partido contra Arabia con un ambiente poco alentador.

FÚTBOL • FÚTBOL

La Selección Mexicana regresó a los entrenamientos tras la derrota 2-0 ante Argentina, resultado que coloca al Tricolor con un panorama poco favorable, porque el avanzar a la siguiente ronda no depende de ellos, sino del resultado que se dé en el partido entre Polonia y Argentina. A diferencia del día posterior al empate contra Polonia donde el equipo tenía sonrisas y se percibía un ambiente de confianza, ahora tras perder con Argentina el equipo Azteca vive la otra cara de la moneda. Durante el entrenamiento de este domingo en las instalaciones de Al Khor, los jugadores y cuerpo técnico se veían muy distantes, incluso tardaron en salir a la cancha para el entrenamiento porque hubo una ligera charla en el vestidor antes de arrancarlo. Los rostros de los jugadores eran de mucha seriedad, entienden que el panorama es poco alentador porque no depende de ellos y además no se sienten con la confianza de poder hacer goles, pues anímicamente se sienten aniquilados por la manera en que perdieron.



TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS
FRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS

LLANTAS

El estado de tus neumáticos puede variar por el uso y el tipo de tracción de cada vehículo, pero el principal indicador es: si el dibujo de las llantas se pierde y comienzan a verse lisas, es momento de cambiarlas. Se recomienda revisarlas cada 10,000 km. Respecto al inflado de las llantas, revisa tu manual de usuario y manténlas en la presión que se indica ahí, pues inflarlas demasiado puede provocarles cortes o rupturas al recibir un impacto, e inflarlas menos puede contribuir con el excesivo calentamiento y provocar daños estructurales internos que afecten también a otros sistemas. Se recomienda una revisión semanal.



PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO
PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO

ABRILLANTADOR

VINIL, PLÁSTICO, HULE

Formulado con componentes biodegradables, diseñado para proteger, dar brillo y renovar la apariencia de llantas y vinilos del vehículo.

Beneficios:

- Abrillanta y renueva la apariencia, dejando una sensación de nuevo sobre llantas, tablero, vinilos, molduras y hules, gracias a su mezcla de silicones.
- Protege las áreas aplicadas, creando una capa protectora contra los efectos del sol y polvo, incrementando su vida útil gracias a sus protectores solares.
- Ayuda a prevenir el agrietamiento, decoloración y envejecimiento prematuro de las llantas y tablero gracias a sus hidratantes.

